



Anggota DPRD Kota Yogyakarta Novita Mawar Sharon

Berikan Ruang Anak Muda Ikut Kembangkan Daerah

Novita Mawar Sharon merupakan anggota dewan termuda di DPRD Kota Yogyakarta Perempuan 24 tahun ini punya misi memperjuangkan pemenuhan hak-hak perempuan. "Saya juga ingin mengajak anak-anak muda untuk aktif dalam kegiatan politik," katanya kemarin (23/9).



NOVITA MAWAR SHARON

Pemenuhan hak perempuan bukan sekadar sebuah pilihan, melainkan kewajiban yang tak terbantahkan.



RUANG EKSPRESI: Generasi muda perlu diberikan kesempatan tampil ke depan. Menyampaikan gagasan dan pikiran untuk memajukan pembangunan Kota Jogja. Itulah yang akan diperjuangkan Novita Mawar Sharon sebagai wakil rakyat.

SHARON, begitu biasa disapa, mengatakan, sebagai bagian dari anak muda ingin ikut aktif membangun daerah. Bekerja sama dengan pemerintah daerah menyelesaikan berbagai permasalahan. Salah satunya soal sampah. Diingatkan, anak muda yang mau aktif mengembangkan daerahnya, harus diberikan ruang berekspresi dan mengemukakan pendapat. Selama lima tahun ke depan Sharon akan fokus menyeras aspirasi anak-anak muda di kota pelajar ini. Dengan perhatian terhadap anak muda, Sharon ingin anak muda bisa aktif membuat keputusan. Sekaligus menyuarakan berbagai keresahan yang selama ini dirasakan. Anggota dewan dari dapil dua Yogyakarta ini menilai pemenuhan hak-hak perempuan menjadi sebuah kewajiban. Harus difasilitasi pemerintah daerah melalui kebijakan publik yang prokepentingan perempuan. Politisi PDI Perjuangan menegaskan, peran perempuan dalam pembangunan daerah juga cukup penting. Sebab, perempuan menjadi kunci pembangunan berkelanjutan. Mampu menumbuhkan ekonomi dan membantu masyarakat untuk menjadi lebih baik lagi. "Pemenuhan hak perempuan bukan sekadar sebuah pilihan, melainkan kewajiban yang tak terbantahkan," tegas Sharon. **(inu/kus/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005